Greta Köster, Fritz Mengeringhausen und Justus Dicke haben den Schülerinnen und Schülern des CMG eindrucksvoll die geschichtlichen Hintergründe erläutert. Zusammen wurde an die während der NS-Diktatur verfolgten und ermordeten Marsberger Jüdinnen und Juden, die namentlich vorgelesen wurden, erinnert. Greta, Fritz und Justus appellierten an die Schulgemeinschaft, besonders vor dem Hintergrund des gegenwärtig zunehmenden Antisemitismus, dass sich so etwas niemals wiederholen dürfe.



Im Anschluss an die Gedenkfeier bildeten die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Lehrerinnen und Lehrern das Friedenszeichen auf dem Schulhof, um somit ihren Wunsch nach Frieden und Völkerverständigung zum Ausdruck zu bringen.